Informationsschreiben Kopfläuse

Liebe Eltern

In unserer Schule ist ein Fall von Kopfläusen aufgetreten. Da eine Ansteckung in der Schule zwar nicht üblich ist, aber auch nicht ausgeschlossen werden kann, bitte ich Sie folgende Massnahmen zu unterstützen.

Kontrollieren Sie das Haar und die Kopfhaut Ihres Kindes täglich. Je früher ein Lausbefall festgestellt werden kann, desto einfacher ist er zu behandeln.

Vermeiden Sie die gemeinsame Nutzung von Kämmen, Haarbürsten und Kopfbedeckungen.

Sollten bei Ihrem Kind trotzdem Kopfläuse auftreten, gehen Sie bitte folgendermassen vor.

- Behandeln Sie die Läuse mit einem Spezial-Shampoo.
- Lassen Sie sich von Fachpersonen aus der Drogerie oder Apotheke beraten.
- Reinigen Sie Textilien, die direkten Kontakt mit dem befallenen Haar hatten.
- Informieren Sie die Klassenlehrperson.

Weitere Informationen finden Sie unter www.kopflaus.ch